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LUNEDI’ 3 OTTOBRE – VISITA DELLA GOVERNATRICE  

Gli incontri della Governatrice con il Direttivo del Club, con i Presidenti di commissione 
e con i giovani sono stati molto confidenziali e proattivi. 
I temi conduttori degli incontri tenutisi nel corso della serata conviviale hanno 
riguardato  il bello del Rotary in relazione al quale sono emersi parecchi punti di vista 
sul perché dell’appartenenza a questa organizzazione internazionale di volontari. E’ 
emerso anche il dato di fatto dell’importanza che tutti i Soci attribuiscono al tema 
dell’amicizia all’interno del Club e che i temi dell’effettivo e della Rotary Foundation 
sono punti cardine per la sopravvivenza dell’organizzazione stessa. 
Anche se affrontati alla fine della sua chiaccherata con il Club e gli Ospiti, la nostra 
Governatrice ha evidenziato che comunque il D.E.I. (Diversity and Equity Inclusion) e 
la tutela dell’ambiente sono fattori di rilievo nell’azione rotariana e chiede siano 
sviluppati e messi in pratica in quest’annata rotariana. 
Il suo intervento pur programmatico nella sostanza si è rivelato comunque ricco di 
spunti ed umanità, nel quale tutti i soci si sono identificati. Ella ha trattato con 
intelligenza, serenità e lungimiranza i punti più delicati della vita del club. 
Ottima la partecipazione dei soci e del Rotaract. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



LUNEDI’ 10 OTTOBRE – Serata sul tema della Sostenibilità degli alimenti di origine 
                                           animale con relatore il nostro Socio Loris CORTESE  
Sul tema “Nutrire il Pianeta – Sostenibilità dei prodotti di origine animale” si è svolto 
un interessante dibattito a cui ha fatto da relatore/moderatore il nostro socio Loris 
Cortese. 
Loris ha esposto le problematiche connesse alle emissioni di gas serra con 
pragmatismo scientifico e senza le consuete e superficiali demonizzazioni corredate 
da un ricco carnet di dati statistici sul trend di incremento della popolazione mondiale, 
sull’andamento della domanda di alimenti di origine animale e sulle condizioni di 
sottosviluppo. 
Ne è emerso un quadro di alta sostenibilità ambientale delle produzione di alimenti 
che hanno un alto valore nutritivo, soprattutto per i giovani e per la popolazione 
mondiale affetta da sottosviluppo, a patto di offrire in parallelo una gestione oculata 
di terra e risorse idriche e delle immissioni di gas serra in un contesto di economia 
circolare. 
    
 
                                              
 
 
 
 
 
 
  
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



SABATO 15 OTTOBRE - Ospiti del socio Dino Cappello in collina con le tradizionali 
                                          marronata e raccolta fondi per la certificazione linguistica. 
Dopo una pausa di tre anni dovuti esclusivamente alla pandemia, finalmente si è 
ripetuta la tradizionale giornata di raccolta delle castagne sulle colline di Sarcedo 
ospiti presso la proprietà del nostro socio Dino CAPPELLO in un clima di vera amicizia, 
simpatia e gioiosa convivialità. Come sempre il padrone di casa si è dimostrato molto 
generoso nell’ospitarci e grazie anche all’aiuto dei componenti della commissione 
R.F., capitanati dal Presidente Gianfranco TURCO, castagne arrostite, panini onti, 
carne ai ferri, zuppe e verdure hanno reso la giornata ancora più soddisfacente e 
coinvolgente. Sia chiaro: non sono mancati i dolci e nemmeno gli ottimi vini. 
E’ stata generosa anche la raccolta fondi per sostenere il nostro progetto storico della 
certificazione linguistica, rivolto all’ultima classe delle scuole primarie e a tutte quelle 
delle secondarie di primo grado del nostro territorio. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



DOMENICA 23 OTTOBRE - Venice Marathon a sostegno della campagna  
                                                “End Polio Now” 
Come da tradizione, anche quest’anno il nostro club ha partecipato all’evento. 
Grazie al runner Roberto MASTROTTO siamo stati presenti alla 42 KM: Roberto si è 
piazzato al 26^ posto assoluto, risultato lusinghiero!!! Grazie Roberto!!! 
Poi con una nutrita squadra 28 iscritti il nostro Club ha percorso i quasi 11 KM sempre 
per sostenere questa importante iniziativa che vede impegnato il Rotary International 
da molti anni! 
E dopo lo sforzo fisico, i partecipanti si sono impegnati a partecipare anche a quello 
culinario! Il pomeriggio ci ha visti coinvolti in un altro percorso impegnativo ma 
altrettanto soddisfacente: grazie alla nostra Socia Antonella SANSON abbiamo potuto 
ammirare le meraviglie della scuola Dalmata di san Giorgio. 
Buona anche la raccolta fondi  a favore di End Polio Now. Un sentito grazie a Tutti 
coloro che hanno contribuito attraverso la Rete del Dono ma anche a chi si è 
impegnato per la realizzazione della giornata. E a chi ha partecipato! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



LUNEDI’ 24 OTTOBRE - Il Rotary incontra il Rotaract 
Le zucche dipinte sono state le protagoniste della raccolta fondi per la R.F. organizzata 
per la serata in questione grazie alla fantasia e all’operosità dei ragazzi del Rotaract. 
Nel corso della serata, si è sviluppata una interessante confronto tra Rotary e 
Rotaract: sulle note di un originale questionario proposto dai giovani, questi hanno 
stimolato il confronto e la discussione su temi dell’attualità spaziando fra il lavoro, la 
politica, le aspettative personali ed aziendali per una società più equilibrata. 
Gli interventi a sostegno delle linee di propensione offerte sono parse anche un mezzo 
efficace di comunicazione fra generazioni e, quindi, un utile strumento di riferimento 
per provare a capirsi meglio, condizione indispensabile per un proficuo rapporto 
all’interno del Rotary.  


